
Compte-rendu CA du 6.12.2024 
Présents : JC Chapelle-A Rossignol- E Saunier- S Jolly- P Ducam- P Graindorge – C DE Min 

Excusés : Yvonne Boujut (démissionnaire) – Monique Morel- 

Invité : Chris.an Besson pour la feuille de chou 

La feuille de chou : Lourdeur car gros travail de mise en page. Quand on la met sur le net, la mise en 

page est déterminée par e-monsite. La périodisa.on était lourde également. 

Actuellement on paie 180€ pour la ges.on du site, cela évite pub. (Cela comprend le nom de 

domaine, hébergement 5 giga de données, sauvegardes et si ça « plante », le service restaure). Pour 

la présenta.on, on dispose d’un panel d’op.ons. 

Chris.an Besson est habitué à Word press, open-source, Assez sophis.qué (Dis.nc.on pages fixes et 

pages datées…). Chris.an propose de conserver quelque chose de dis.nct comme un magazine sous 

forme d’un sous-domaine. Mais il faut pour cela la mainmise sur l’hébergement. 

Sugges.on :  Un menu latéral avec des tags et catégories ? 

Dédé demande : y a-t-il des gens pour rédiger des ar.cles ? pour la relecture des ar.cles ? 

Pour amorcer, reprendre les ar.cles importants et les meCre sur le site, Chris.an serait prêt à le faire.  

Le sujet est complexe, donc il y aura une réunion dans l’hiver entre Chris.an, Jean-Claude, Stéphane 

et Sylvie. 

Refonte du site : Suite aux remarques des uns et des autres une réunion en.èrement consacrée au 

site sera organisée aussi dans l’hiver avec tous les membres du CA. 

Projec�on de « Essaimons-nous » :  Carole Bernard (de l’associa.on Aigue) doit rencontrer Claire 

Gonçalves de ma bibliothèque de Beaune. En effet, ces deux en.tés prévoient une projec.on de ce 

film et ceCe réunion aura pour but d’éviter les doublons et d’y associer « la graine et le potager ». 

 

Rencontre avec réseau graines 52(et Naturailes) : Éric est allé à leur grande réunion annuelle à 

Combeaufontaine. Dans ceCe asso (MFR ?) il y a branche jardinage qui fait ses semences et compte 

15 membres. Il sera intéressant de garder le lien avec eux. Ils ne font pas de foires et ont donc des 

soucis pour trouver des fonds. La présence d’Éric a été très appréciée et les échanges fructueux. Nous 

allons les inviter à notre réunion d’échange de semences le 8.02 prochain et peut-être à notre AG du 

15.03. 

Bilan stage du 1.12.2024 avec « 1,2,3… Potagez » : C’est Clémence Prevel qui a animé ce stage fort 

apprécié et qui concernait la connaissance de sa terre, la prépara.on et l’organisa.on de la saison de 

jardinage, sujet dense et très vaste, chacun ayant apporté son plan de jardin. 12 personnes étaient 

présentes. L’intervenante possède très bien son sujet mais les ques.ons étaient nombreuses et il en a 

été déduit que ce genre de stage ne devait pas accueillir plus de 8 personnes. 

Clémence souhaite faire les visites de jardin, et proposera aussi le sien, situé à Palleau 71350. Le 2 

février un nouveau stage doit être proposé 2 février sur le secteur de Beaune et un autre le 22 mars 

sur un autre secteur si possible.  



Forma�on : Clo.lde demandera à Yvonne si elle souhaite con.nuer à s’en occuper. 

Réunion d’échange de semences du 8.02 : on garde la salle de Bouilland car Ruffey n’est pas 

disponible. On demandera à chacun d’apporter sa vaisselle. 

AG du 15.03 : on aura la grande salle à Ruffey car le nombre de par.cipants augmente. 

Les foires 

Foire de Seurre du 13.10.2024 : 10 adhésions 497 € 

Foire des croqueurs de pommes à Semur le 27.10.2024 : 4 adhésions et 196€ 

Foire de Rainans 6 avril 2025 : nous sommes inscrits. 

Ges�on des bulle�ns d’adhésion : Pascale ira chez Clo.lde cet hiver pour faire le point. 

Lis�ngs adhérents : Stéphane envoie le lis.ng géographique à Clo.lde. 

 

Pot de l’ami.é avec de délicieuses pâ.sseries réalisées par Jean-Claude, très doué dans ce domaine, 

merci !!! 

Prochain CA : vendredi 24 janvier chez Pascale à par.r de 

15h00,   10 rue Larrey du pont, Veuvey sur ouche. 

 

La secrétaire : Clo.lde De Min 

 

 

 


